

LES ANNALES TÉRÉSIENNES

BULLETIN MENSUEL

DU

Séminaire de Sainte-Thérèse.

5ème Année. — JUIN 1886. — No 10.

PETITE CHRONIQUE.

1^{er} Juin.—Aux exercices du culte et de la dévotion envers Marie succèdent les chants et les actes de réparation au Cœur de Jésus. “Voici ce cœur qui a tant aimé les hommes qu’il n’a rien épargné!” *Pitié mon Dieu...! Cor Jesu refugium peccatorum, miserere nobis!*

2 Juin.—Les examens par écrit, commencés dès l’avant-veille, se continuent aujourd’hui pour se terminer vendredi, le 4 du courant; c’est le cas de dire: “voici la fin de l’année qui commence.”

3 Juin.—Visite du R. P. Nolin, prédicateur diocésain de l’œuvre de la Colonisation. Il prêche à l’église dans la matinée; il parle aux élèves du couvent dans l’après-dîner, et aux écoliers durant la soirée. Le lendemain, le Rév. Père passe par les classes pour enrégimenter de nouvelles recrues dans son armée de zélateurs; le succès est merveilleux. *Fiat!*

“Tout est dans ce seul mot: *Colonisation!* (Crémazie.)

7 Juin.—Les élèves de Seconde chôment la fête patronale de leur classe. M. Z. Delinelle, MM. le Procureur et le Préfet des Etudes sont présents. Pour être transférée, cette année, du 9 mai au 7 juin, la St-Grégoire de Nazianze ne doit en être que plus belle et plus fleurie: le mois de mai, pour nos climats, étant si peu le mois des fleurs. Adresse à M. le Professeur, morceaux littéraires composés par les élèves, morceaux déclamés etc., des fleurs donc il y en a à foison. Et il va sans dire que tout cela forme un bouquet d’agréable odeur. *Quam bonum et jucundum habitare fratres in unum!*

8 Juin.—Grand congé, en l’honneur de la préconisation officielle du premier cardinal du Canada, Mgr. Alexandre Taschereau, Archevêque de Québec.